
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
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Zitat von klausweiss176 

DAs ist aber, ähnlich wie bei Bulthuis oder anderen nicht einfach. Warum sollte Gislason
und noch viel mehr Sepsi gehen? Halbes Jahr Vertrag.

weil sie hier keine Einsatzzeiten mehr bekommen werden und das sicherlich nicht förderlich ist,
um im Sommer einen besseren Vertrag bei einem anderen Verein zu bekommen. Bei DB4 war
die Sache etwas anders, er war hier Stammspieler...
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